

デザインを一新してお披露目

空港シャトルバスが新しくなりました

空港シャトルバスの車両が新しくなり、3月24日に道の駅オライはすぬまで、新車両お披露目会が行われました。新車両には山武市マスコットキャラクターの「SUNムシくん」はもちろん、芝山町キャラクター「しばっこくん」や横芝光町マスコットキャラクター「よこびー」、成田国際空港マスコットキャラクター「クウタン」のラッピングが施されています。

新車両は新しく立ち席ができて、最大75人まで乗車できるようになりました。車椅子用席も設置されています。また、車内に荷物置きスペースがあるので、スーツケースを置くこともできます。

ぜひ、成田空港への足としてご活用ください。

車いすの方も安心してご利用いただける新車両▶



▲お披露目会にはキャラクターも勢ぞろい



▲インタビューを受ける地域の方

若宮八幡宮

テレビ放映されました

松尾町蕪木地区にある若宮八幡宮で、昨年4月の改修工事の際に本殿から開かずの金庫が見つかり、鍵師を呼んでその金庫を開錠する様子がテレビ朝日のニュース番組『スーパーJチャンネル』で取り上げられました。

約1時間半かかって無事に金庫が開くと、固唾をのんで見守っていた地域の方たちから歓声があがりました。中に入っていたのは幣束で、村の宝としてこれからも大事に守っていくそうです。

富田みどり里山公園

桜満開

富田みどり里山公園（通称 大高善兵衛公園）に植えられた100本の桜が見事に咲き誇りました。この公園は、偉人 大高善兵衛の墓が草藪に埋もれているのを残念に思った加藤正さん（富田在住）が、一人で藪を切り開き土地の整備を行ってできたものです。その意志に賛同する方たちがその後加わり、桜の苗木が植樹されました。

「桜吹雪の善兵衛公園へ足を運んでください。太平洋が眺望できる素晴らしいロケーションですよ」と加藤さんは語ってくれました。



▲満開の桜の下で

まつお少年剣友会表敬訪問



まつお少年剣友会が、昨年12月に行われた、第33回千葉県スポーツ少年団剣道交流大会団体戦で優勝し、金沢市で開催される第36回全国スポーツ少年団剣道交流大会に千葉県代表として出場することが決まり、報告に訪れました。（3月5日）

平成大橋が開通



工事中だった殿台・成東線が開通し、市役所前で開通式が行われました。国道126号線の渋滞緩和が期待されます。なお、開通に伴い基幹バスのルートが変更になりましたがダイヤは同じです。（4月2日）

カメラマンSUNムシくんが撮る！

写

真

館



市を巡って見つけたホットな話題を
カメラで追ってみました。

Camera Report

カメラレポート



さんぶの森公園

新ローラーすべり台が完成

さんぶの森公園内に新しくローラーすべり台が完成しました。すべり台は初日からたくさんのお子どもたちでにぎわい、とても楽しそうに遊んでいました。お子様連れでさんぶの森公園にお立ち寄りの際はぜひ遊んでみてください。

なお、このすべり台の対象年齢は6歳から12歳までとなっています。危険・棄損の恐れがあるため、対象年齢以外の方のご使用はご遠慮ください。



▲復活したすべり台で楽しそうに遊ぶ子どもたち



▲童謡集を作成・寄贈したなるなみコーラスの皆さん

斎藤信夫童謡集刊行

斎藤信夫の童謡を身近に



山武市の誇る童謡詩人
斎藤信夫の童謡集「夢のお馬車」が刊行されました。

市内図書館で閲覧できます。是非一度ご覧ください。

農業委員会の広報紙が全国農業新聞特別賞を受賞

親しみの持てる農業委員会だよりを作ります

山武市農業委員会（会長・篠原元）の広報紙「農業委員会だより“さんむ”」が、第20回全国農業委員会だよりコンクール（主催：全国農業会議所・全国農業新聞）において、全国農業新聞特別賞を受賞しました。平成6年から始まったこのコンクールでは、千葉県からは初めての入賞です。

4月9日に都内で行われた全国情報会議の席上で表彰を受けた篠原会長は「取材に協力してくれた農家さんの熱い想いが紙面から伝わったと思う。これからは山武市農業に親しみの持てるだよりを作りたい」と笑顔で話しました。

主催：全国農業会議所・全国農業新聞



▲会長(中央)と編集委員さん

自衛隊入隊予定者激励会



自衛隊入隊予定者激励会が市役所内で行われました。

市からは、猪野誉志幸さん、富谷健太郎さん、落合紀一さん、唐笠寿希さんが自衛隊に入隊されます。(3月4日)

セーフティハンドの寄贈



一般社団法人千葉県トラック協会から子どもたちの無事故を願い、今年も市内小学校の新1年生全員に交通安全用具「セーフティハンド(交通安全手形)」をいただきました。(3月27日)

図書・教材の寄贈



一般財団法人藤本武弘育英会から今年も教育支援活動の一環として、市内の6中学校に対し、総額165万円相当の図書や教材の寄贈がありました。(4月2日)